



AÚN AFINAN DETALLES DEL PRESUPUESTO OLÍMPICO

SERÁ HASTA EL 22 DE JUNIO CUANDO LAS AUTORIDADES CONFIRMEN EL TOTAL DE ATLETAS CLASIFICADOS, MIENTRAS QUE PAGOS DE VIAJES, GASTOS Y ENTREGA DE UNIFORMES SE VERÁN ENTRE ABRIL Y MAYO

DANIEL PAULINO

Con un gasto estimado de entre 65 y 70 millones de pesos, para cubrir las necesidades de toda la delegación mexicana que asistirá a los Juegos Olímpicos en París 2024, el Comité Olímpico Mexicano, presidido por María José Alcalá, asegura llevar un trabajo avanzado para cubrir la mitad de dicha cuota, a la espera de cumplir con tales pagos antes del mes de junio, previo a que algunas disciplinas comiencen sus campamentos en Europa.

Sin dar una fecha específica, pero al confirmar que las pláticas con la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte van por buen camino para que el sector público cubra su parte (que es la mitad del presupuesto), el equipo de María José Alcalá y Bernardo de la Garza, como jefe de misión para la cita parisina, dijeron que será el 22 de junio la fecha en la que se presenten los últimos movimientos para definir a una delegación mexicana que

hoy marcha con 76 atletas clasificados en 25 disciplinas y 61 pruebas, con 21 deportes más por cerrar sus procesos de selección.

El COM presentó un nuevo acuerdo con la empresa mexicana Betterware, la cual ya aportó un primer millón de pesos destinado para los gastos de los deportistas mexicanos en París e inició una campaña denominada B Hero, con la que plantea donar el 10% de sus ingresos -por la venta de productos deportivos- para apoyar el proyecto de parisino y la olimpiada a Los Ángeles 2028.

“El trabajo más importante ahorita es el tema de los vuelos aéreos. Solo trece federaciones nos dieron ya un plan de sus campamentos previos y ahorita estamos en esa labor, aunque todavía tenemos alrededor de un mes para resolver esas cuestiones de su llegada a París, a las villas y el tema logístico que tendrán”, indicó Bernardo de la Garza.

Pese a que *Marijose* Alcalá reconoció que se dejaron ir algunas plazas en eventos in-

ternacionales recientes, que México tenía presupuestadas como seguras en casos concretos de levantamiento de pesas, taekwondo o tiro con arco, la exclavadista resaltó el boleto recientemente obtenido por el nadador Gabriel Castaño en los 50 metros libres y dos posibles cupos más en ciclismo en la categoría ómnium.

Sobre los presupuestos que le corresponden a la Conade y al sector federal y, aunque en ocasiones anteriores se había informado que sería en marzo cuando se concretaran tales pagos, Bernardo de la Garza aseguró que éstos retrasos únicamente se deben a los procesos administrativos que debe cumplir el organismo dirigido por Ana Gabriela Guevara y no por una diferencia con el Comité Olímpico Mexicano.

“Ellos tienen nuevas reglas de operación para aceptar las partidas presupuestarias y que esto esté más cercano a las fechas de competencia”, apuntó.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



22

18/04/2024

LEGISLATIVO



©DANIEL_JANUINO